

## 葉栗ホームページより

### ☆ 紙コップロケットを飛ばそう！ ☆ 葉栗児童館



【紙コップロケットを作ろう】の行事が、20名の皆さんの参加で、5月10日（土）午前10時から葉栗児童館で行われました。

詳しくはこちら→



### ☆ 島村の祭り「厄除けまつり」元気に開催 ☆ 若栗歳雄会（島村）

戦前から行われている島村の祭り「献馬奉納・厄除けまつり」が、5月5日（祝）に前厄・本厄・後厄を中心に若栗歳雄会のメンバーと今年発足した「島村音楽隊」が参加して元気に盛大に開催されました。



詳しくはこちら→



### ☆ 心と体を笑顔でつなぐ！「看護の日」 ☆ なないろ訪問看護センター

5月11日（日）、おでかけ広場の「なないろ訪問看護ステーション」にて、「看護の日」（5月12日）にちなんで特別なイベントが開催されました。



詳しくはこちら→



### ☆ 春のクラシックコンサート ☆ 東林寺

5月11日（日）午後2時から恒例となった「東林寺 クラシックコンサート」が満席状態で開催されました。

詳しくはこちら→



YouTube→



### ☆ 手軽なニュースポーツ「タスポニー教室」 ☆

名古屋市で考案されたテニスに似た手軽なニュースポーツ「タスポニー教室」。7月9日（水）午後7時から毎週水曜日に葉栗公民館大会議室で開催。《葉栗連区スポーツ推進委員》



詳しくはこちら→

